

観音山



平尾小学校だより
第10号
令和6年10月31日

力を出し切った運動会

「Do your best 最高の舞台で勝利の風を!!」のスローガンのもと、10月26日（土）の運動会では、家族や地域の方の熱い応援を受け、子どもたちは元気いっぱい、力いっぱい演技を披露していました。暑くも寒くもなく、そして心配された雨も降らず、過ごしやすい天候のもとで運動会が実施できたことは、日ごろの子どもたちの心がけのおかげでしょう。運動場の広さや人数の関係があり、保護者の皆様にシートやいすを使って観覧できる場所を多く設定できず、申し訳ありませんでした。しかし、その中で熱い声援を送ってくださいり、子どもたちががんばることができました。そして、当日に至るまで、体調管理に気を配っていただいたり、励ましていただいたり、ご協力ありがとうございました。また。片付けにも多くの保護者の方が力を貸してくださいました。地域や保護者の皆様方に心から感謝申し上げます。



ひょうげんは、いっぱいれんしゅうしたので、じしんがありました。ほんばんは、まちがえずにじょうずにできました。（1年 ひまれ）



初めての組体操は、練習をしていけばどんどん上手になっていくって、本番をむかえられてよかったです。運動会で本気を発表できました。(5年 みゆう)



※前日に書いた未来日記 10/26の自分へ

ここまでこれたのは、リレーのチームがいたから、組体操のペアがいたから、クラスのなかまがいたからだよ。「自分ががんばった！」じゃなくて、みんなでがんばった運動会になっていたらうれしいな。つらいときもうれしいときもあったけど、めげずに今日までがんばってきたからって思ってたらしいな。(6年 ゆいな)